
会長挨拶

佐々木昭博会長

　本日は、今年度2回目の委

員会別会議を開催する予定で

す。上半期も丁度半分が経過

したところですので、各委員

会の活動が予定通り進捗して

いるかの確認をして頂く事と

なります。それに関連して先

週、親睦委員会の木内委員長

が、早速趣味の同好会を2つ

立ち上げてくれました。1つは、一番参加希望者

が多かったゴルフ同好会。もう1つは、これも参

加希望も多く、木内委員長の会社でも取り扱って

いるドローンの同好会であります。希望された方

には、LINEグループで連絡がいっております。こ

の趣味同好会の立ち上げについては、私が入会3

年目くらい(6年前)の時に親睦委員長をやらせて

頂きまして、その時に委員会活動に追加した経緯

があります。その時もアンケートを取ったりはし

たのですが、私の力及ばずで同好会を立ち上げる

ところまで実現できませんでした。それから毎

年、親睦委員会の活動内容には記載されておりま

したが実現せずでしたので、私の会長年度で何と

かしたいと思い、木内委員長には優先的に動いて

もらいました。昨今、重要視されております「会

員増強」について、新しい会員を増やす事は当然

重要ですが、今君津RCにいるメンバーが、いか

に楽しく充実したロータリーライフを送れている

か?も、退会を防ぐ重要な要素となります。その

なかで、趣味の同好会の活性化は重要なひとつの

要素だと思っております。新規入会者をお誘いす

る時に「お願いだから入ってくれないかな?」で

はなく、「楽しくて素晴らしいクラブだから絶対

入った方が良いよ!」と自信を持ってお誘いでき

るよう自分達が当事者意識を持ち、更に良い君津

RCにしていきましょう。

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(10月号)

３．ガバナー月信(10月号)※数に限りがあります

４．親子体験枝豆収穫祭について

５．11月の子ども食堂開催にご協力頂くNPO法人

　　バンプアップ様の活動内容と趣意書

６．アクアマラソンのブルーベリー配布参加募集  

　　(木更津RC)

　　　　

〈報　告〉

１．10月11日(金)子ども食堂を実施します。

　　場所：八重原小学校内学童(ひまわりクラブ)

　　集合：15:30～

　　実施：16:00～17:30

　　11名が参加予定です。宜しくお願い致します。

２．10月19日(土)親子体験枝豆収穫祭が開催されます。

　　集合：君津商工会議所

　　時間：8:30(準備に参加できない方は現地に

　　　　　9:50集合)

　　参加：会員38名、招待者8名、一般52名　合計98名

　　なお、雨で延期の場合は翌日20日(日)に開催

　　となります。延期のお知らせは、19日(土)の



　　朝7:00頃までにLINEにてお知らせします。参

　　加される会員の皆様、宜しくお願い致します。

３．次回の例会は28日(月)、ガバナー公式訪問です。

　　宜しくお願い致します。なお、14日(月)は祝

　　日により休会、21日(月)は移動例会(枝豆収穫

　　祭)の振替えで休会です。お間違いないようお

　　願い致します。

　　　

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．第5グループラーニングセミナーの出欠の案内

４．RLIパートⅢの出欠の案内

退会挨拶

江藤　　隆会員

　私事で恐縮ですが、この度

北九州市にある本社への異動の

内示があり、本日をもって君津

ロータリクラブを退会する事と

なりました。皆様と顔馴染みに

なれて、ロータリクラブの事も

わかり始め、「順番からすると

来年あたり副会長をやらせて頂

けるかな～」等と思いつつ、

様々な行事にもっと参加したいと考えていた矢先で

の異動であり、残念でなりません。2年間という短い

期間ではありましたが、皆様方から本当に温かく迎

え入れて頂きました事に、まずもってお礼申し上げ

たいと思います。

　自分が10年半前に君津駅南口に降り立った時の事

を今でも覚えておりまして、4月初めの夕暮れ時を

過ぎた時刻で冷たい北風が吹きすさび、周りには子

どもたちを連れて食事する場所も見当たらず、仕方

なくホテルでコンビニ弁当を食べた…という記憶が

残っています。慣れ親しんだ九州を離れて感傷的

だった事もあり、「なんて寂しげな街なんだ…」と

思ったのが最初の印象です。がしかし、先日の卓話で

もお話させて頂きましたが、今ではその印象は180度変

わっており、素晴らし場所や人、モノが沢山ある素晴

らしい街だと心から思っています。そして、その地に

ある君津ロータリークラブもまた、温かく、友好的な

人が集まるクラブであり、皆様から刺激を受け、自分

自身の心も少なからず豊かになれたような気がしてい

ます。これからも東京ドームや大阪ドームでのマジッ

クの試合等でお会いする機会もあると思いますので、

その時は是非お声掛けさせて頂きたいと思っておりま

す。11月の例会からは、後任の支店長がお世話になる

事となりますが、これまでと変わらぬご厚情を頂けま

すようお願い申し上げます。

　皆様方の益々のご発展、ご健勝を心から祈念致し

ております。本当にありがとうございました。

 

委員会報告

公共イメージ向上委員会

委員会報告

公共イメージ向上委員会

「親子体験枝豆収穫祭について」

鈴木　秀範副委員長

【開催日時】 

10月19日(土)9:00～13:30

(雨天の場合は翌日20日(日)

に順延)

【当日プログラム】

8:30　 君津商工会議所　集合

　　　 (作業担当者：テーブ

　　　 ル等積込み)

8:50　 君津商工会議所　集合

　　　 (現地に向かい作業をする)



9:10　 現地到着次第、枝豆収穫祭開催準備

10:00 開会式(司会：鈴木秀範副委員長)

　　　 主催者会長挨拶(佐々木会長)

　　　 要領、注意事項説明(秋元直樹委員長)

　　　 国際奉仕委員会PR(鈴木荘一副委員長)

10:20 枝豆収穫、豚汁準備

11:40　昼食

12:20　閉会式(司会：鈴木秀範副委員長)

 　　　会長挨拶(佐々木会長)

　　　 解散(一般参加者)

12:30　後片付け(現地撤収作業及び資機材返却)

【服装】 

RC帽子、ポロシャツ、ジャンパーの着用

【持ち物】　　　

飲食(お茶×1本、おにぎり、豚汁は配布)、軍手、

タオル、着替え、鎌、剪定バサミ等

【集合場所別役割分担】

〇積込み担当者

　秋元直樹(委員長)、宮嵜幹事、木内会員、茂田会員、

　鈴木荘一会員、鈴木秀範会員、内藤会員、森会員

　＊集合：君津商工会議所(朝8:30)

　＊積込車：①長テーブル4台、簡易テント4張

　　　　　　　(秋元直樹委員長)

　　　　　　　水ポリタンク、ブルーシート／事前

　　　　　　　積込み

　　　　　　　(秋元直樹委員長)

　　　　　　②ガーデンテーブル20個、イス80個

　　　　　　　(内藤会員／軽トラ他)

〇現地に向かい作業する方　

　佐々木会長、青山会員、秋元ゆかり会員、石野会

　員、岡野会員、小幡会員、川村会員、隈元会員、

　黒岩会員、福田会員、松岡会員、高島(事務局)

  ＊集合：君津商工会議所(朝8:50)

〇現地集合者

　大森会員、川名会員、釼持会員、富田会員、髙

　橋会員(豚汁、おにぎり、お茶)

　＊集合：現地(朝9:50)

【現地の役割分担】★が責任者

〇現地到着後

　①運搬物の荷下ろし、テント設営、テーブル・

　　のぼり・ガーデンテーブルの設置

　②畑の区画(一般参加者分とRC会員分の区分け)  

　③コーンの設置

　④来場者誘導・受付

　　＊各作業担当者

　①全体総括

　　★秋元直樹委員長、佐々木会長、宮嵜幹事

　②荷下ろし

　　★全員

　③テント設営、テーブル・シート・のぼり設置

　　★全員

　④来場者誘導

　　★福田会員、青山会員、茂田会員

　⑤受付

　　★秋元ゆかり会員、川村会員、岡野会員、高

　　　島(事務局)

　⑥畑区画

　　★隈元会員、鈴木秀範会員、森会員

　⑦参加者の収穫補助・参加会員のお土産分収穫

　　★木内会員、大森会員、川名会員、黒岩会員、

　　　富田会員、他(手の空いた方)

　⑧豚汁準備・補助

　　★髙橋会員、小幡会員、鈴木荘一会員、松岡

　　　会員

　⑨写真撮影・原稿

　　★公共イメージ向上委員会にて対応お願いし

　　　ます。内藤会員、石野会員

〇片付け作業 

　現地使用の機材関係の積込み(朝の集合場所に荷

　下ろし)

〇備品：事務局持参

　(のぼり旗、筆記用具、カメラ、領収書、釣銭、

　雑巾、ガムテープ、ひも、参加者名札、受付札、

　参加者名簿、ゴミ袋)

　前日積込み／事務局ビル1階：秋元直樹委員長

　(マイクセット、のぼり棒、横断幕、三角コーン、

　誘導棒)

　その他：一般参加者(親子)52名、東日本大震災

　　　　　で避難されている招待参加者8名及び会

　　　　　員家族38名、総勢98名での開催となり

　　　　　ます。当日、早朝より大変恐縮ですが、

　　　　　会員皆様のご協力が必要不可欠な事業

　　　　　となっております。何卒ご理解頂き、ご

　　　　　協力の程宜しくお願い致します。

 

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

内藤　智介会員

　まずは、縦枠の鋸南ロータ

リークラブ 堀田さんの記事

の紹介です。風災の町でボラ

ンティアをする堀田さんの活

躍だけではなく、ボランティ

アされる側、する側、気づか

れない側の葛藤が印象的で

す。ロータリー財団のポリオ

でも同様に、良かれと思って



活動するポリオスタッフが理解を得られずに、毎

年何十人も殺されている現状を知って、ポリオを

推進する正義を振りかざして、スタッフを死に追

いやっているのではないか?と疑問に思った事を思

い出しました。2つ目は宮司さんのお話しで、若い

頃からロータリアンに憧れ、ロータリアンになっ

た話でした。今は入会条件を緩和したり、会員拡

大を頑張らないとクラブが衰退してしまう等、時

代の変化を感じますが、私がローターアクトの時

代は、ロータリーは一業種一社だったので、各業

界に置いて地域で1番にならないと入れて貰えな

い最低限の結果が必要でした。ですから、その地

域において各業界のトップの集まりといった認識

があったので、ロータリアンになり、ロータリア

ンとして一生を終える事が幸せな一生の証明のよ

うな気がして、ロータリアンは当時の私にとって

も憧れの存在でした。実際にロータリーに入会し

てみると、入会しただけではロータリアンになれ

ず、自ら奉仕の実践を行い続ける人が真のロータ

リアンとして認められる世界でした。果てしない

道のようにも感じますが、幸せな人生の道程のよ

うにも感じます。どこまで歩めるか分かりません

が歩み続けたいと思い起こさせる記事でした。 　

　他にも興味深い記事が沢山ありますが、私の印

象深い記事の紹介でした。ありがとうございま

す。 

　

ニコニコBOX

佐々木昭博 2週間前に風邪を引いてから、か

なり復調はしてきましたが、いま

だに100％の体調に戻りません。

気温差も激しいので、皆さんお体

ご自愛下さい。

宮嵜　　慎 誕生祝いありがとうございます。

江藤さん、新天地での益々のご活

躍をお祈りしております。ありが

とうございました。

石野　英人 先日までが嘘のように涼しくなっ

てきました。体調を崩しやすい気

候になりましたので、皆さん気を

つけていきましょう。

大桃　哲郎 内藤会員、ロータリーの友紹介あ

りがとうございました。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日、

記念日を迎えられる会員の皆様、

おめでとうございます。

安高　弘和 内藤会員、ロータリーの友紹介あり

がとうございました。

髙橋　雄一　 お世話になります。久々の例会で

緊張します。

大川　裕士 米山奨学生　グエン・トゥ・ティ・

キム様、ご来訪ありがとうござい

ます。退会されます江藤様、お世

話になりました。新天地でのご活

躍をお祈り致します。

高島　俊治 ようやく、少し秋めいた気候に

なってきました。先日、家内と館

山へドライブに行ってきました。

彼岸花がきれいに咲いていて秋を

感じる事ができました。今年の夏

は本当に暑かったですね。

釼持　純一 インターアクトクラブのスポンサー

として、君津RCで設立に向けて尽力

していきたいと思います。ご協力を

お願い致します。

内山貴美子 皆様、枝豆収穫祭お休みさせて頂き

ます。皆様、楽しんできて下さい。

黒岩　靖之 江藤さん、退会残念です。2年間公

私ともにお世話になりました。新

職場でのご活躍をお祈りします。

ヨガは引き続き通います。

廣田　二郎 江藤会員、長い間?ご苦労様でし

た。九州でも頑張って下さい。

秋山　大輔 江藤会員、これまで大変お世話に

なりました。今後のご活躍を祈念

しております。

秋元　政寛 江藤会員、今までありがとうござ

いました。今後、益々のご活躍を

お祈りします。

安田　　学 江藤会員、大変お世話になりまし

た。新天地で頑張って下さい。

早見　秀一 江藤会員、残念です。寂しくなり

ますが、君津RCの事は忘れないで

下さい。温かく見守っていて下さ

い。お疲れ様でした。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。最近は、寒い日と

暑い日の寒暖差で体調を崩される人

が多いみたいですね。寒暖差が大き

くても体調を崩さない人の特徴とし

ては、運動習慣のある人が多く、日

頃からよく体を動かしている人だそ

うです。なぜ運動習慣があると寒暖

差に強くなるのかというと、自律神

経の動きが良くなるからです。同窓

会も発足しましたし、私も含めて皆

さんもこれをチャンスと捉えて運動

習慣を見直してみてはいかがでしょ

うか?



鈴木　荘一 段々秋めいてきました。

青山　勝巳 江藤会員、色々とお世話になりま

した。ありがとうございました。

グエン・トゥ・ティ・キムさん、

例会参加お疲れ様でした。

福田　順也 江藤会員、お世話になり、ありが

とうございました。

川名　正志 誕生日記念品頂きました。ありが

とうございます。

馬場　孝弘 全国労働衛生週間の最終日、今後

も健康管理・職場環境改善に努め

ていきましょう。

山口　正洋 松浦会員、福島会員、岡野会員、

石野会員、大森会員、坂本会員、

中野会員、茂田会員、吉野会員、

川名会員、宮嵜幹事、おめでとう

ございます。江藤会員、2年間お

疲れ様でした。

大多和一彦 江藤会員、お世話になりました。お

体に気を付けて頑張って下さい。

大森　俊介 江藤会員、今までお世話になりまし

た。クラブ協議会お疲れ様でした。

篠塚　知美 江藤会員、今までありがとうござい

ました。お疲れ様でした。これから

のご活躍お祈りしております。

江藤　　隆 本日が最後の例会参加となります。

2年間という短い期間でしたが、楽

しく、また学びの多い経験をさせて

頂きました。皆様には大変お世話に

なりありがとうございました。

小幡　　倖 昨日は飯野神社のお祭りがあり、

久しぶりに皆さんと顔を合わせま

した。地域のコミュニケーション

は大切ですね。江藤さん、ハイキ

ング等ではお世話になりました。

九州でも頑張って下さい!!

隈元　雅博 江藤さん、色々とお世話になり、あ

りがとうございました。新天地に行

かれてもその素敵な笑顔で頑張って

下さい。先日、秋元社会奉仕委員長

と木更津東RCにメイキャップしてき

ました。君津RCとは運営方法が違

い、刺激になりました。特に、ニコ

ニコBOXの紹介をメインプログラム

前に行っており、一考の余地がある

と感じました。これからも地域貢献

と世界平和の為にロータリー活動を

頑張ります!

松岡　　靖 昨日は、君津文化ホールでの渡辺貞

夫カルテットのライブに行きまし

た。ナベサダさんは91歳とは思えな

いつやっぽい音で、びっくりすると

ともに、60やそこらで枯れちゃいけ

ないなと刺激を受けてきました。

吉野　和弘 母親が100歳になり、前岸田首相

から賞状と銀盃を頂きました。

小関　常雄 江藤会員、お疲れ様でした。ご本

社でのご活躍を祈念致します。

福島　大介 記念日のお花頂きました。ありが

とうございました。

木内　髙茂 記念日、誕生日の皆様、おめでと

うございます。先日、咳が止まら

ないので病院に行ってみたら、マ

イコプラズマではなく寒暖差アレ

ルギーでした。皆様も体調にお気

をつけ下さい。

今週の席替抽選当選者 : 小幡会員



クラブ協議会の様子

公共イメージ向上委員会 親睦委員会

国際奉仕委員会・米山記念奨学会委員会 職業奉仕委員会

会員増強委員会 社会奉仕委員会

S.A.A. 青少年奉仕委員会 ・ R財団委員会

会長 ・ 幹事 ・ クラブ管理運営委員会


